



Le gouvernement souhaite une loi evin mieux appliquée

Rubrique : actualités - Date : mercredi 3 août 2011

Le gouvernement s'apprête à diffuser une circulaire mettant l'accent sur l'application de l'interdiction de fumer. Le ministère diffuse une circulaire renforçant les contrôles de l'interdiction de fumer.

Un travail de longue haleine pour les associations comme DNF afin que la problématique du tabac soit véritablement prise en charge. Depuis 2009, DNF dénonce un manque de contrôle flagrant et une remontée des infractions à la vue des demandes qui nous sont adressées chaque jours.

Pour lire l'article complet des echos à ce sujet : <http://www.lesechos.fr/entreprises-...>